

Preuve et attestation de développement professionnel

Vidéo créative 1 - Explorateur

cadre21



Description:

La formation Vidéo créative propose d'explorer quatre différents aspects de l'utilisation de la vidéo dans un contexte d'apprentissage : l'utilisation à des fins pédagogiques d'une vidéo existante, la création de tutoriels ou de vidéos pédagogiques, l'utilisation de la vidéo dans le cadre de la documentation des apprentissages ou de la rétroaction et la création de projets vidéos en classe. Au niveau explorateur, les aspects théoriques, illustrés par des exemples concrets, seront abordés en lien avec ces quatre utilisations.

:

Badge attribué à : elizmari-ualberta-ca
<https://www.cadre21.org/membres/elizmari-ualberta-ca>

Date d'obtention : 2024-10-06 19:43:16

Vidéo créative 1 - explorateur

1 - Quel est votre point de vue ou votre première réflexion sur le thème de la vidéo créative ?

Ma première réflexion sur l'utilisation de la vidéo dans l'apprentissage est qu'il s'agit d'un excellent moyen d'aider les élèves à la fois à l'école et à la maison. Les vidéos sont vraiment faciles d'accès, et vous pouvez trouver tant d'options sur des plateformes comme YouTube pour couvrir n'importe quel sujet. C'est une façon amusante d'apprendre pour les élèves, car elle combine le visionnage, la lecture et l'écoute. C'est particulièrement utile pour les élèves qui apprennent de différentes manières, comme ceux qui ont besoin d'un soutien visuel ou auditif.

2 - Comment cette posture/approche pédagogique pourrait-elle s'insérer dans votre enseignement ?

Je pense que l'utilisation d'outils tels que Edpuzzle et Flipgrid s'intégrerait parfaitement à mon approche pédagogique. J'adore le fait qu'avec Edpuzzle, je peux ajouter des questions directement dans la vidéo, afin que les élèves sachent exactement sur quelles parties se concentrer. Cela rend la leçon plus claire et permet d'éviter toute confusion sur ce qui est important. Flipgrid est très interactif et amusant ! J'aime beaucoup l'idée que les élèves réalisent leurs propres vidéos pour expliquer ce qu'ils ont appris. C'est aussi un excellent moyen pour moi de savoir s'ils comprennent bien le contenu et de voir qui a besoin d'une aide supplémentaire.

3 - Quel serait l'impact (motivation, engagement, réussite) sur les personnes apprenantes d'intégrer la vidéo créative à votre pratique ?

Je pense que l'utilisation de vidéos rendrait les élèves plus motivés en classe parce qu'elle leur donne l'occasion d'être créatifs. Avec des outils comme Flipgrid, ils peuvent partager leurs propres idées d'une manière plus excitante. Je pense que cela les maintiendrait également engagés, car regarder des vidéos ou créer les leurs est bien plus amusant que de simplement lire un manuel. Dans l'ensemble, les vidéos peuvent les aider à rester concentrés et probablement améliorer leur réussite puisqu'ils peuvent revoir le contenu chaque fois qu'ils en ont besoin, ce qui rend l'apprentissage plus facile pour tout le monde.